

*Corte Suprema de Justicia de la Nación*

Buenos Aires, 16 de junio de 1977.-

Vistas las presentes actuaciones, expediente de Superintendencia Nº 1404/77; y

Considerando:

Que, según reiterada jurisprudencia de esta Corte, el recurso de avocación sólo procede en casos estrictamente excepcionales, cuando media manifiesta extralimitación en el ejercicio de las facultades de superintendencia por parte de los Tribunales respectivos o cuando razones de orden general lo hacen conveniente (Fallos: 281:169 y 194; 284:217 y otros).-

Que la resolución de la Cámara Federal de Apelaciones de La Plata ha sido dictada en ejercicio de facultades de superintendencia inmediata que le son propias, aplicando las disposiciones reglamentarias vigentes (Acordada del 17 de marzo de 1959 de dicho Tribunal) y de acuerdo con el principio admitido en el Poder Judicial de la Nación acerca de que las designaciones de personas provenientes de distinta jurisdicción deben efectuarse en el último cargo del escalafón administrativo.-

Que, en tales condiciones, corresponde desestimar el pedido de avocación formulado.-

Por ello, SE RESUELVE:

////////////////////////////////////

////////////////////////////////////  
1º) No hacer lugar a la avoca-

ción solicitada.-

2º) Regístrese, hágase saber y

archívese.-



HORACIO H. HEREDIA